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POLYVALENTE LE CARREFOUR 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

125, RUE SELF, VAL-D’OR (QUÉBEC) J9P 3N2 
 
 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
PROCÈS-VERBAL DU 29 avril 2025 

 
 
Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement de la polyvalente Le Carrefour –  
Val-d’Or, tenue le 29 avril 2025. 
 
La réunion a été convoquée dans les délais prescrits par les règles de régie interne. 
 
 
 

 

1. Présences et vérification du quorum 
 
 SONT PRÉSENTS :  
    
  Abdoulaye, Yasmine  Élève 
  Beaulieu, Marie-France  Parent 
  Bourdaleix-M., Anne-Laure  Parent 
  Corbeil, Florence  Enseignante 
   
  Chrétien, Carole  Parent 
  Julien-Roy, Émilie  Enseignante 
  Lacas, Maude - Magalie Bouchard Enseignante 
  Lemieux, Micheline  Enseignante 
  Mattson, Geneviève  Parent   
  Plouffe, Sonia   Parent 
  Rio Quintin, Christelle Annie  Parent 
  Therriault, Véronique  Enseignante 
  Veillette, Martin  Directeur 
  Villeneuve, Marie-Dominic  Directrice adjointe  
  
   
 SONT ABSENTS :   
   
  Beaupré-M., Franceska  Élève 
  Couture, Kim  Parent 
  Kalonji, Alex Kabambi   Parent substitut 
  Picard, Lucie   Parent substitut 
   
   
 
 
 Ouverture de la séance à 19h00 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Lecture de l’ordre du jour par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
 
SUR PROPOSITION de Mme Véronique Therriault et secondée par Mme Anne-Laure Bourdaleix-
M, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour.  
 
  Adopté à l’unanimité 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 mars 2025. 
 
Lecture du procès-verbal du 25 mars 2025 par Mme Anne-Laure Bourdaleix-M. 
 
Correction à apporter au point 11 : Ajouter : « La direction réfléchira à la possibilité d’ajouter 
une période d’EDLL lors de certaines périodes de l’année. » 

 
SUR PROPOSITION de Mme Véronique Therriault et secondée par Mme Geneviève Mattson, 
IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal.  

 

 
4. Question du public 

 
Aucune question du public. 
 

 

5. Horaire de la session d’examens – 4e et 5e secondaire 
 
La direction présente l’horaire de la session d’examen de juin 2025, pour les élèves de 4e et 
5e secondaire. 
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6. Règlements d’école 
 

La direction propose un changement pour la section des absences dans le code de vie de 
l’école. 
 
SUR PROPOSITION de Mme Véronique Therriault et secondée par Mme Anne-Laure Bourdaleix-
M, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter les règlements d’école.  

 

 

7. Composition CÉ 
 
La direction consulte les membres sur la composition du Conseil d’établissement pour 
l’année scolaire 2025-2026.  
 
La composition est acceptée sans modification. 

 

 
 

8. Acte d’établissement 
 
La direction consulte les membres sur l’acte d’établissement pour l’année scolaire 2025-
2026. 
 
La composition est acceptée sans modification. 

 
9. Frais chargés aux parents 
 

Les grilles tarifaires des différents programmes seront présentées au prochain CÉ. 
 
La direction explique qu’en 2025-2026, la mesure financière octroyée aux PPP, qui est 
donnée aux élèves inscrits au PEI, sera utilisée pour financer le programme (formations, 
inscriptions à l’IB, libérations…). 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

10.  Points d’information des représentant(e)s 
 

10.1 Enseignant(e)s 
 
- Lors de la semaine minière du Québec, une activité organisée par l’INMQ a 

été offerte aux élèves de 3e secondaire, afin de présenter les différents 
secteurs de métiers disponibles dans le domaine minier. 
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10.2 Élèves 
 

- L’élection du comité de graduation 2025-2026 a eu lieu cette semaine. 
 

- Une chasse aux carottes a été organisée pour Pâques. 
 

- Le Gala Mode, moyen de financement pour la graduation, a eu lieu le 26 avril. 
 

- Le voyage des finissants à Toronto-Niagara-Kingston se déroulera du 15 au 
20 mai prochain. 

 

- Les épreuves ministérielles en écriture de 2e et 5e secondaire se dérouleront 
dans les prochaines semaines. 

 
10.3 Représentant au comité de parents 

 
Sujets traités lors de la dernière rencontre : 
 

- Table de travail PEVR 
 

- Enjeu d’espace dans les écoles primaires. 
 

- Déménagement du Service des Ressources éducatives (probablement à la 
Polyvalente Le Carrefour). 

 
10.4 Parents 
 

Aucun point traité 
 

10.5 Direction 
 

- L’organisation du provincial en basketball Benjamin Masculin fut un grand 
succès. Nous avons fait la demande d’intégrer la ligue juvénile 2A masculin 
du RSEQ en 2025-2026. La réponse devrait nous être donnée sous peu. 
 

- Un comité de sélection pour choisir le nouveau concessionnaire pour la 
cafétéria aura lieu le 27 mai 2025. 

 

 

11.  Autres sujets 
 
Un parent demande un suivi pour la fin du programme de tutorat avec le Cégep de 
l’Abitibi-Témiscamingue. La direction communiquera avec les responsables pour valider 
si des semaines supplémentaires peuvent être ajoutées au programme. 

 

 

12.  Prochaine rencontre 
 
La prochaine rencontre aura lieu le mardi 17 juin 2025, à 18h. 
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13.  Levée de l’assemblée 
 
SUR PROPOSITION de Mme Véronique Therriault et secondée par Mme Carole Chrétien, 
IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’accepter la levée de l’assemblée à 20h11. 

 
Adoptée à l’unanimité 

 


